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もりのにぎわい通信  
 

2018年７月 2８日 定例活動報告 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

日時：2018年 7月 28日（土）10：00～14:00 

場所：小山町 観音地 

天候：曇後雨 気温 20.6～28.4℃ 湿度 94% 風向 北北東 風速 8m 

定例会参加者：7人：子供 0人、大人 7人（土地改良区 0人） 

■ 活動 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

10：00集合 

    フォレスト・ビレッジへ移動しミーティング 

 これからの活動方針・計画の検討 

12：30小山町観音地へ移動 

  

 13：00 解散 

 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

■ 活動報告 

危険な暑さだから野外での活動を控えましょうとの報道に活動を控えることにしました

が、なかなか活動を振り返る時間も、これからの活動を計画して見直す時間もないのでボラ

ンティアの方々とミーティングの時間を涼しい場所で持ちましょうということにしました。

ようやく室内活動に切り替える旨を皆さんにお伝えしたのが 24日の 1週間前を切った時点

でした。 

ところが、なんと少し前から涼しくなったうえに、台風 12号の襲来に当たってしまいま

した。関東地方では前夜の 27日夜から雨が降り、28日の昼から夜がピークになるというこ

とです。室内の活動予定だから良いだろうというのと、台風がきているのに皆さんを駆り出

さなくともという思いが交錯しましたが、この活動予定を決行しました。 

 

外からのボランティアでは、上村・峰島・須山の 3人、あすみが丘からは星野・小林・金

子・金井の 4人の参加でした。9:30 では降っているというわけではなかったのですが、時々

ザーと来たりするのでスタートから昭和の森のフォレスト・ビレッジでミーティングを行

うことにしました。 

事務局から 2006 年からの活動を紹介し、これまでを振り返るとともに、「ああ、すれば

良かった。こうしていけば改善できるかもしれない」と皆さんでディスカッションしました。

次の活動に是非活かしていきたいと思います。１２時を回った頃には天候の状況が一服し

て現地にいって歩けそうな雰囲気だったので、小山町観音地の現場に行って状況を見まし
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た。チップ舗装された散策路がクズの蔓に侵入されてきているのがはっきりわかるように

なってきています。８月は例年暑いので休んでいますが、作業を２ヶ月空けたらどうなるか

と思うと休むのが怖いくらいです。涼しい８月であれば活動をお願いするかもしれません

とお伝えして散会としました。皆様お疲れ様でした。 

 

 

 

 

                             （記録 金井 章男） 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

お知らせ ホームページもご覧下さい→ http://www.g-cycle.org/ 

次回の定例会は、9月 22日（土）予定です｡ 

除草作業･枝の剪定･クズの除去を行いますので､よろしくお願いします｡ 

 

 

集合写真 

 

台風が本格化する前に現地を訪れてパチッ 

（小林さんは先に帰宅したので入っていませんが、参加者は金井を含め 7人でした） 

http://www.g-cycle.org/
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もうクリがかなり大きくなっている 

 

 

ああ、苗が埋もれそう  

 

 

池の水はどうなっているでしょう？ 

      

台風１２号が近づいているので解散としました。 

 


